
ANTRAG
Bundesausschuss 2/2018 Jugendzentrum Kamp (KV Bielefeld) vom 29.-30.09.2018 

A5NEU: Transparenz zu den Beitragsmarken

Der Bundesvorstand der SJD Die Falken wird aufgefordert, transparent darzustellen, welche 
Auswirkungen die Beitragsmarkenreform hat. Es soll dargestellt werden, inwiefern die 
Beitragsmarkenreform Auswirkungen auf die Anzahl abgerechneter Marken hat.
Im Rahmen eines verbandsinternen Teils auf dem BA soll detailliert berichtet werden. Die Gliederungen 
rechnen zeitnah ihre Mitgliedsbeiträge ab, damit der Bundesvorstand seinen Bericht zum Frühjahrs-BA 
2019 vorlegen kann.
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